



Seremi de Gobierno financia, a través del FFOIP, iniciativas que fortalecen la participación ciudadana de niños, niñas y adolescentes de la región

Con una emotiva ceremonia en el auditorio de INACAP Sede Copiapó, se reconoció la destacada participación de 61 estudiantes y docentes del Área Administración en el proceso de asesoría tributaria de la Operación Renta 2025, realizado en colaboración con el Servicio de Impuestos Internos (SII).

Este año, la iniciativa superó todas las expectativas, alcanzando una cifra de atenciones que superó ampliamente las registradas en 2024, lo que refleja el creciente impacto y relevancia del trabajo colaborativo entre ambas instituciones.

Durante todo un mes, los estudiantes brindaron orientación gratuita a la comunidad en el proceso de declaración de impuestos, demostrando sólidos conocimientos técnicos, compromiso social y una gran vocación de servicio.

“Nuestro modelo educativo se basa en el aprender haciendo, y esta experiencia es un reflejo concreto de aquello. Para INACAP, generar vínculos con instituciones públicas como el SII no solo fortalece la formación de nuestros estudiantes, sino que también nos permite aportar directamente al desarrollo de la región. Es una muestra clara de cómo la educación técnico-profesional puede tener un impacto real y positivo en la comunidad”, señaló el Vicerrector de Sede, Daniel Uribe Mella.

Para la Directora Regional del SII Atacama, Alicia Navea, esta ceremonia representa

“el cierre de un periodo muy fructífero y que viene a consolidar aún más la alianza público-privada que

mantenemos con Inacap, cuyo objetivo es que nuestros funcionarios habiliten a los alumnos y profesores en las temáticas de Operación Renta que cada año son más demandantes. Este año Atendimos alrededor de 3.500 contribuyentes, y el trabajo de los alumnos y de los profesores fue fundamental para que esto se pudiese llevar a cabo.”

Desde la voz de los propios estudiantes, la experiencia marcó un antes y un después en su formación. Diego Zepeda, estudiante de último año de Ingeniería en Administración de Empresas, señaló:

“Realmente esta oportunidad fue magnífica, fue única. Con altos y bajos me tocó aprender, convivir con diferentes caracteres, con diferente público. Aprendí mucho y eso me sirvió mucho. Estoy muy agradecido de la institución por esta oportunidad.”

Por su parte, Nair Medina, estudiante de Ingeniería en INACAP, destacó:

“Mi experiencia en la Operación Renta fue maravillosa, me pareció algo muy nutritivo para mi carrera profesional. Es muy importante ser parte de estas instancias y aprovechar la oportunidad que nos da INACAP.”

La ceremonia contó con la participación de autoridades del SII, docentes y familiares, y fue una instancia para reconocer también el trabajo del cuerpo académico y de aquellos estudiantes que se destacaron por su compromiso y constancia durante todo el proceso.

Esta colaboración reafirma el compromiso de INACAP con una formación práctica, vinculada al medio y orientada a aportar al desarrollo sostenible del país desde la educación técnico-profesional.

